

2024年も年明けからもう既に1ヶ月が過ぎようとしているが、今年は熊谷平島地震と羽田空港の衝突事故という大変な災害・事故を避けた。まずは被災地の早期の復旧と被災者の方々が一刻も早く日常生活を取り戻されると祈るばかりである。

そして首都圏のマンション市場だが、今年のマーケットはどう動いていくのか。トルブレインでは、昨年12月の月例レポートでヒアリングを行ったところ、都心を中心としたハイグレード市場の好調が非常に目立った。平均坪単価800万円オーバー。平均価格の億円超の高級物件が絶好調で、年明けから株価も90年バブル期の3万6000円を超える水準に上昇しており、今年もマンション市場は都心ハイグレードで動いて行きそうだ。

プランズ自由が丘(東急不動産、東急)

今回取り上げる東急不動産と東急のJV物件「プランズ自由が丘」も、城南地区で坪単価800万円・価格2億円オーバーのハイグレード物件である。目黒区自由が丘はなく世田谷区奥沢アドレスだが、全く関係なく絶好調で売れている。好調要因を見ていきたい。

1・自由が丘駅徒歩5分、圧倒的な希少性の高さ

自由が丘駅は人気の東急東横線の中でも別格の駅、大井町線との乗り換え駅で特急・急行停車駅、東急線は日比谷線・副都心線も乗り入れてい



トータルフレイン
杉原禎之氏の



首都圏マンション市場

142

るため都心アピセス力も抜群に高い。おしゃれなカフェ・レストランやスイーツ店、インテリアショップ、高級スイーツなどの商業集積度も高く、休日はショッピングや食事、散策に訪れる沿線の住民も多いなど、中央線の吉祥寺

駅から学園通りを抜けて九品仏線に入るフルアプローチ駅前に、駅ぎわいを離れ、緑道沿いの三方角地の閑静な住環境は、アーチ・計画地共に立地条件の良さが感じられる。

周辺は富裕層・アッパー層が多く住むエリアであり、広め商品一戸建てが高いにもかかわらず、広め商品の供給がほとんどないなど、立地・商

品の画面で露給バランスが庄

正だ。エアコン、LDK/洋室1にガ

ス床暖房、ガス衣類乾燥機、ディスプレイなども設置。

さらにZEH Orient

ted認証と低炭素建築物認

証を同時に取得、「さて」で電気

+カードボンヌユートラル都市

ガスによりCO₂排出量実質

0%超が中心の大規模間取り。

倒的に良かったと判断され

ている。しかし、駅周辺が低

層の二戸建て住宅街のため

の、抜群の人気エリアとなつ

ていている。しかし、駅周辺が低

層の二戸建て住宅街のため

の、抜群の人気エリアとなつ

ていている。

2・平均面積113m²、10

0坪超が中心の大規模間取り。

3・価格に見合った最高グレ

ードの仕様設備と先進の環境能

能

入するなど、本格的マンションに

ふさわしい最新の高い環境能

と仕様設備グレードでつく

り込まれている。

シカリと対応した環境先進

なため都心アピセス力も抜群

に高い。おしゃれなカフェ・

レストランやスイーツ店、イ

ンテリアショップ、高級スイ

ーツを設けるなど、共用スペ

ースもしっかりとつくり込ま

れている。専有部もミストサ

ウナ、金熱交換式24時間換気

ミール社製食洗機、天カゼ式

エアコン、LDK/洋室1にガ

ス床暖房、ガス衣類乾燥機、

ディスプレイなどを設置。

さらにZEH Orient

ted認証と低炭素建築物認

証を同時に取得、「さて」で電気

+カードボンヌユートラル都市

ガスによりCO₂排出量実質

0%超が中心の大規模間取り。

倒的に良かったと判断され

ている。しかし、駅周辺が低

層の二戸建て住宅街のため

の、抜群の人気エリアとなつ

ていている。

4・立地の希少性

丘駅近隣の希少性は想像以

上に高い。

当計画地は駅から学園通り

を抜けて九品仏線に入るフ

ラットアプローチ駅前に、

丘駅近隣の希少性は想像以

上に高い。

丘駅近隣の希少性は想像以

上に高い。